
お客様

来訪ロータリアン

会長の時間 武井順一 会長

①９月14日の例会はガバナー公式訪問となります。11時
より保坂ガバナーとクラブ役員との懇談会を実施します
ので、役員・理事の方はご出席願います。例会後のクラ
ブ協議会はございません。服装は、ネクタイ・ジャケッ
ト着用にてお願い致します。

②地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

利根沼田農業経営士会　会長　金井洋一様

国際ロータリー第2840地区
　第５分区　島 正一 ガバナー補佐（渋川みどりＲＣ）
渋川みどりＲＣ　諸田政光 幹事

　国際ロータリー第 2840 地区のチャリティーゴルフ大
会が、９月３日に伊香保国際カントリークラブで行われま
した。約 300 人の参加があり、当クラブからは金井利夫
さん、小曽根一雄さん、本山佳宏さん、田村総一郎さん、
関美津男さん、若月正人さん、そして私の 7 人が参加し
ました。大変暑い一日で、また早朝 7 時 18 分スタート
という事で、参加された皆さんには本当にお疲れ様でした。
　次に、８月 27 日に前橋商工会議所会館で開催されたク
ラブ活性化ワークショップについて報告致します。当クラ
ブからは、クラブラーニングファシリテーターの山田晃さ

本日のランチ

ん、会長エレクトの金井康二さん、幹事の関美津男さんと
私の４人で参加しました。前橋ＲＣが約 20 年前から実践
してきた元気なクラブ作りのためのビジョンと計画作りを
参考事例として紹介し、その後各分区に分かれてのミー
ティングが行われました。
　当クラブは、本年度の長期戦略委員会メンバーが中心と
なって作成したクラブ戦略計画を発表致しました。この計
画は、ただ作成したというだけでは意味がありません。こ
の計画の目標達成のためには、どう行動したらいいのか、
会員皆様の意見を参考にしながら実行に移していけたらと
思います。皆さんの忌憚のないご意見を頂ければと思いま
す。ご意見ご要望は、いつでも受け付けていますので、会長・
幹事までお願い致します。又後日、クラブフォーラムとし
ても取り上げたいと考えています。
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出席報告 吉住正史 委員

来訪ロータリアン

本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 原澤ふじ子 委員

島 正一 第５分区ガバナー補佐
　来週の公式訪問、よろしくお願いします。
諸田 政光 幹事
　本日は宜しくお願い致します。
武井 順一・関 美津男
①本日は、2840地区第５分区ガバナー補佐 島正一君、

渋川みどりＲＣ幹事 諸田政光君の御来訪を歓迎します。
②利根沼田農業経営士会会長 金井洋一様の御来訪を歓迎

して。卓話、楽しみにしています。
北野 浩司郎
　先週行われた全日本水泳大会に於いて、母校明治大学
が、２位の日大に大差をつけて３年ぶり８度目の優勝を飾
りましたので、ボックスインします。
金井 康二
　４人目の孫が誕生しました。すべて男の子です。今週、
埼玉県に行き会ってきます。将来、女の子にもてると良い
のですが。
茂木 清七
　本日は、金井洋一さんの卓話を楽しみにしています。宜
しくお願い致します。

　第５分区の島正一ガバナー補佐より、来週14日の保坂
充勇ガバナー公式訪問についてご案内がありました。ま
た、９月３日の地区チャリティーゴルフへの参加のお礼が
ございました。

　金井康二会長エレクトより、８月27日のクラブ活性化
ワークショップについての報告がありました。
　まず『クラブ戦略計画』づくりについて、地区ラーニン
グ・ファシリテーターの本田博己PGの講演があり、現在
のRIの戦略計画の説明から、クラブの直面している課題等
が報告されました。
　また前橋RCのビジョン・戦略計画づくりの事例紹介が
あり、その後、各分区に分かれてのワークショップとな
り、各クラブによる戦略計画の発表とグループ討議を行い
ました。
　まとめとして、クラブの将来像についての議論が活発に
なり、ビジョンを共有した仲間と共に、希望に満ちた元気
なクラブづくりが一層進むことを期待していますとの事で
した。

紹介者　奉仕プロジェクト委員会　小澤博之委員

利根沼田農業経営士会　会長　金井洋一様
　沼田市白沢町で金井牧場を経営。乳牛約100頭を飼育
しています。また『関東生乳品質改善共励会』に於いて、
３年連続最優秀賞という素晴らしい成績を収められまし
た。現在は、後継者として息子さんが入り親子で牧場経営
をしているそうです。

クラブ活性化ワークショップの報告


